するか通信 November, 2021







今月のヒューさん





ハロウィンパーティーで仮装してスタッフと一緒に記念撮影をする ヒューさん(本物の魔法使いみたいでみんなビックリでした!)。上はスタッフと一緒に調べものをしているところ。疑問に思ったことはとことん追究する知識欲は健在です。

(ユニットより)

いつもお世話になっております。最近のヒューさんはご自分でも「老衰だね~」とおっしゃることもあり、段々と自信を無くしてように感じます。確かにルーティンを忘れていることがあったり、手帳にメモをすることを忘れていたりと年齢相応のものは見受けられます。そんな中でも、出来ることはご自分で行おうとされ、こだわりを持って生きていらっしゃるその姿勢は、見習わなければと思うこともあります。ヒューさんにとって今後もその姿勢は変わらないと思いますし、それがご本人にとっての望みでもあると思います。やってあげるのではなく、できないことを手伝えるように接していければと思います。

(施設より)

次回のケアハウスのご利用者様の面会は、12月3日(金)~12月9日(木)【いづれも13時~16時の間の30分間】を予定しております。12月の予約は、11月25日からお取りできます。なお、大変申し訳ございませんが、年末年始の面会・外出・外泊は、今年度も昨年同様、施設として控えさせて頂くこととなりました。

年明け1月からの面会については、現在、検討中です。このままコロナの感染者数が落ち着いている状況が継続していることが前提となりますが、面会の頻度を上げることが出来るように現在、調整を行っています。12 月中にはご案内の文章を送らせていただく予定となっております。 相談員:岸本